



Medienmitteilung

An die Medien des Kantons Bern

Bern, 10.04.2018

Evi Allemann als MVB-Präsidentin zurückgetreten.

Mieterverband Vizepräsident Martin Beyeler übernimmt interimistisch die Leitung des MVB.

Evi Allemann hat per Ende April ihr Amt als Präsidentin des Mieterinnen- und Mieterverbandes Kanton Bern niedergelegt. Die interimistische Leitung hat MVB-Vizepräsident Martin Beyeler übernommen.

Evi Allemann ist Ende März zur Regierungsrätin des Kantons Bern gewählt worden und tritt ihre neue Aufgabe am 1. Juni an. Über zehn Jahre präsidierte die SP-Nationalrätin den Mieterinnen- und Mieterverband Kanton Bern und hat als Nationalrätin die Interessen der Mietenden engagiert vertreten.

MVB-Vizepräsident Martin Beyeler übernimmt interimistisch die Leitung des Kantonalen Verbandes. Am 20. August werden die Mitglieder im Rahmen einer ausserordentlichen Mitgliederversammlung die Ersatzwahl des Präsidiums vornehmen.

Weitere Informationen: Sabina Meier, 031 378 21 20